

Política

Marcelo Castro Bustamante
marcelo.castro@diarioconcepcion.cl

A toda máquina trabajaron en la jornada de ayer en la Plaza Bicentenario de Concepción, las personas a cargo del montaje para la ceremonia de cambio de mando regional que se realizará hoy en Concepción.

La actividad se realizará cerca del mediodía, cuando el intendente saliente, Rodrigo Díaz, en compañía de los cuatro gobernadores y los 18 secretarios regionales ministeriales abandonen las dependencias del Gobierno Regional, para asistir a la carpa emplazada en las afueras del edificio.

Ahí, harán entrega del cargo a las nuevas autoridades, lideradas por Jorge Ulloa y los cuatro gobernadores, además del Delegado Presidencial de Ñuble, Martín Arrau.

En la ceremonia, a la que se espera que asistan 300 personas, no se tomará juramento a los nuevos seremis, puesto que estos serán nombrados el día de mañana lunes.

Entre los nombres que suenan para las seremías se encuentran la presidente regional de Evópoli, Francesca Parodi en Gobierno, o el ex candidato a diputado por Santiago, Álvaro Pillado en Desarrollo Social.

A ellos se suma Guillermo Cáceres en Obras Públicas y Emilio Armstrong en Vivienda, además de Mauricio Gutiérrez en Economía.

También está entre los nombres que podrían ocupar un cargo el ex core y derrotado candidato a diputado, Gabriel Torres en Bienes Nacionales y el ex seremi de Hacienda, Cristián Muñoz.

Cabe consignar, que los nombres antes mencionados se encuentran en las ternas enviadas por el intendente Jorge Ulloa, y que fueron conformadas en conjunto con los partidos y resuelta por los ministros entrantes.

CEREMONIA SERÁ AL MEDIODÍA

Todo listo para el cambio de mando regional

Al interior de una carpa instalada en la Plaza Bicentenario, se llevará a cabo el juramento de las nuevas autoridades de la Región del Bío Bío.



FOTO: LUKAS JARA M.

Cores y primera sesión

La labor de los consejeros regionales partirá antes de jurar, puesto que a las 10 de la mañana están citados para la primera sesión del Consejo Regional del Bío Bío.

Allí, los 28 miembros del colegiado deberán definir a quien presidirá la mesa por los próximos cuatro años, en donde corre con ventaja para este cargo la core de la UDI por Arauco Flor Weisse y más atrás Jaime Vasquez.

Mientras que el juramento será después de la asunción

300

invitados

tendrá la ceremonia de juramento de las nuevas autoridades regionales.

Primera votación del Core

A las 10 horas se llevará a cabo la primera votación del nuevo Consejo Regional, en ella deberá definir al presidente de la instancia.

del intendente y sus gobernadores, por lo que se estima que sea cerca de las 13:15 horas, en donde de los 28 miembros del Core, 10 son los que se repiten en el cargo, deberán acceder a su nuevo cargo.

Tras el juramento, al cual cada core puede invitar hasta 10 personas, se realizará una actividad de camaradería.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

FOTO: AGENCIA UNO



Piñera sostiene bilaterales en la previa del cambio de mando

Una intensa jornada de sábado vivió el presidente electo Sebastián Piñera.

Puesto que durante este sábado sostuvo una serie de reuniones bilaterales con los mandatarios invitados al cambio de mando de esta jornada. La primera reunión fue con el rey emérito de España, Juan Carlos I.

Después le siguieron el presidente electo de Honduras, Juan Orlando Hernández y la vicepresidenta de Irán, Laaya Joneidi.

Estas reuniones también continuaron con el presidente del Grupo Interparlamentario de Amistad Japón - Chile, Ryu Shionoya, a quien le siguió el embajador de Corea del Sur Ingyun Chung y el vicepresidente de la Asamblea Popular China, Ma Peihua

Durante la tarde, Piñera se juntó con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Luis Alberto Moreno; y con el secretario de Salud de EE.UU., Alex Azar.

A ellos, siguieron con las bilaterales con el presidente de la Cámara de Representantes de Marruecos, Habib El Malki; al Presidente de Ecuador, Lenín Moreno y cerró la jornada con el Presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski. (MCB).

Penquistas homenajean de forma privada a Presidenta Bachelet

El Grupo "Ciudadanos por Concepción", sostuvo un encuentro privado con la Presidenta Michelle Bachelet, a quien le agradecieron la gestión y el proceso de reformas llevado a cabo en esta segunda gestión.

La cita se concretó en el Palacio de la Moneda, y se extendió por cerca de 25 minutos, en donde el grupo analizó lo que fue el actual periodo presidencial y argumentaron el porqué del homenaje, además de entregarle un presente a la mandataria.

Cabe consignar que el grupo "Ciudadanos por Concepción", surgió en julio pasado para apoyar y trabajar por la derrotada



GENTILEZA

campana de Alejandro Guillier, y en ella participan Juan Luis Castillo, como presidente, además de la periodista Fredda Espinoza y la docente Felicitas Valenzuela. (MCB).

LICITACIÓN PÚBLICA POR VENTA DE INMUEBLES

19.075 m²

frente al Hotel Termas de Chillán

2.250 m²

en Quillón con acceso a Laguna Avendaño

Bases y consultas en contacto@inmobiliariabellavista.cl